



Еженедельник новостей МДС

События за 20 – 24 июня 2016 года

20 июня

Встреча с депутатом ЖК

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков и заместитель исполнительного директора Данияр Медеров обсудили возможности расширения сотрудничества с заместителем руководителя фракции «Республика-Ата-Журт» депутатом ЖК Русланом Казакбаевым. Депутат сообщил о законодательных инициативах, предлагаемых фракцией, и выразил готовность сотрудничать с МДС в области регулирования предпринимательской деятельности.

День Германской экономики пройдет в Бишкеке

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков и глава Представительства Германской экономики в Центральной Азии Йорг Хетч обсудили проведение мероприятий, запланированных на День Германской экономики в Кыргызстане. МДС выразил готовность содействовать в проведении мероприятия. Для привлечения внимания немецких предприятий к Кыргызстану, а также для подведения итогов работающих в Кыргызстане немецких предприятий 30 сентября 2016 года в Бишкеке состоится 2-й День Германской экономики.

Рассмотрены вопросы по импортным пошлинам

МДС и заместитель министра экономики КР Алмаз Сазбаков рассмотрели инициативы правительства Таджикистана по увеличению импортных пошлин на некоторые товары, ввозимые из Кыргызстана. МДС предложил рассмотреть легитимность действий правительства соседней страны ввиду наличия двусторонних межправительственных соглашений о поощрении инвестиций. В случае подтверждения информации о данной инициативе, Министерство экономики КР включит этот вопрос на заседание ЕАЭК в части применения ответных ограничительных мер со стороны членов ЕАЭС.

21 июня

В заседании комитета МДС примет участие руководство ГНС

IBC Weekly News

Events of June 20 – 24, 2016

June 20

Meeting with Jogorku Kenesh Deputy

IBC Executive Director Askar Sydykov and Deputy Executive Director Daniyar Mederov met with the Deputy Chairman of the Respublika - Ata-Jurt faction of the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic, MP Ruslan Kazakbaev. They discussed possibilities of expanding mutual cooperation. The MP informed about legislative initiatives proposed by the faction and expressed willingness to cooperate with the IBC in the field of business regulation.

Day of German Economy to be held in Bishkek

IBC Executive Director Askar Sydykov and Head of the Delegation of the German Economy in Central Asia Joerg Hatch discussed events to be held during the Day of the German Economy in Kyrgyzstan. IBC has expressed readiness to support the event. The 2nd Day of the German economy will be held on September 30, 2016 in Bishkek to attract the attention of German enterprises in Kyrgyzstan, as well as to sum up the work of German enterprises operating in Kyrgyzstan.

Import duties discussed

IBC and Deputy Minister of Kyrgyzstan Almaz Sazbakov considered the initiatives of the Tajik Government to increase import duties on certain goods imported from Kyrgyzstan. IBC proposed to consider the legitimacy of the initiative in view of the bilateral intergovernmental agreements on investment promotion. In case the information on this initiative is confirmed, the Economy Ministry will include this issue in the meeting agenda of the Eurasian Economic Commission to apply retaliatory restrictive measures on the part of EEU members.

June 21

STS management will attend IBC committee meeting

<p>МДС и статс-секретарь Государственной налоговой службы при Правительстве КР (ГНС) Карагул уулу Жакып обсудили совместное проведение заседания Комитета МДС по фискальной политике. Рассмотрен проект повестки заседания и возможность подписания меморандума о сотрудничестве.</p>	<p>IBC and State Secretary of the State Tax Service under the Government of the Kyrgyz Republic, Karagul uulu Jakyp, discussed holding a joint meeting of the IBC Committee on Fiscal Policy. They considered the meeting's draft agenda and the possibility of signing a memorandum of cooperation.</p>
<p>22 июня</p> <p>Рассмотрено развитие индустриальных парков и СЭЗ</p> <p>МДС принял участие в расширенной встрече АБР по вопросам индустриальных парков и СЭЗ. С приветственной речью выступила старший специалист по управлению проектным портфелем АБР в КР Мария Паниагуа. Участники встречи обсудили вопросы создания и развития индустриальных парков в КР. Как отметили представители Министерства экономики КР, для реализации индустриальных парков разрабатываются соответствующие нормативные правовые акты. Эксперты АБР сообщили о технической помощи, оказываемой АБР свободным экономическим зонам (СЭЗ) в регионе ЦАРЭС.</p> <p>Заседание КМР</p> <p>Члены Комитета МДС по минеральным ресурсам отчитались о проделанной работе. Представители Министерства экономики КР сообщили о планируемых изменениях в структуре Правительства КР, в частности, о создании Государственного комитета промышленности, энергетики и недропользования КР на базе Государственного агентства по геологии и минеральным ресурсам. Рассмотрены результаты обращения МДС в Министерство юстиции КР по вопросу стоимости возмещения потерь сельскохозяйственного производства. Участники встречи также обсудили проект поправок в Налоговый кодекс КР в части налогообложения недропользователей.</p> <p>Просим членов КМР направить нам краткую информацию о проблемах компаний, связанных с обязательными (не)налоговыми платежами (включая экологические). Полученную информацию мы обобщим и направим в Министерство экономики КР.</p> <p>Подробнее здесь</p>	<p>June 22</p> <p>Development of industrial parks and SEZ considered</p> <p>IBC took part in an ADB extended meeting on industrial parks and SEZ development. ADB Officer-in-Charge in the Kyrgyz Republic Maria Paniagua made a welcoming speech at the meeting. The participants discussed the creation and development of industrial parks in the Kyrgyz Republic. According to representatives of the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic, relevant regulatory acts are being drafted to create industrial parks in the country. ADB experts told the meeting participants about ADB's technical assistance for Free Economic Zones (FEZ) in the CAREC region.</p> <p>IBC MRC Meeting</p> <p>Members of the IBC Mineral Resources Committee reported on the work recently done. Representatives of the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic informed about the planned changes in the structure of the Kyrgyz Government, in particular, the establishment of the State Committee for Industry, Energy and Mining of the Kyrgyz Republic on the basis of the State Agency for Geology and Mineral Resources. The meeting discussed results of IBC appeal to the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic on reimbursement of the cost of agricultural production losses. The participants also discussed the draft amendments to the Tax Code of the Kyrgyz Republic related to the taxation of subsoil users.</p> <p>We ask IBC MRC members to send us brief information about the challenges related to the mandatory and not mandatory tax payments (including environmental). We will summarize the information and send it to the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic.</p> <p>More details here</p>
<p>23 июня</p> <p>Заседание Комитета МДС по туризму</p> <p>Комитет МДС по туризму поддержал инициативу туристических ассоциаций по увеличению количества стран с безвизовым режимом. Рассмотрены изменения в Закон о туризме, а также необходимость введения режима «открытого неба» в Кыргызстане.</p>	<p>June 23</p> <p>IBC Tourism Committee meeting</p> <p>IBC Tourism Committee supported the initiative of the tourist associations of Kyrgyzstan to increase the number of countries with visa-free regime. The meeting also discussed changes in the Law on Tourism, as well as the need to introduce the open</p>

<p>Во встрече приняли участие руководители туристических ассоциаций, Департамента туризма при Министерстве культуры, информации и туризма Кыргызской Республики и Агентства гражданской авиации при Министерстве транспорта и коммуникаций Кыргызской Республики.</p> <p>Подробнее здесь</p>	<p>skies regime in Kyrgyzstan. The meeting was attended by the heads of tourism associations, the Tourism Department under the Ministry of Culture, Information and Tourism of the Kyrgyz Republic, and the Civil Aviation Agency under the Ministry of Transport and Communications of the Kyrgyz Republic.</p> <p>More details here</p>
<p>24 июня</p> <p>Представлены возможности электронных финансовых услуг в КР</p> <p>МДС принял участие в круглом столе IFC (Международной финансовой корпорации) на тему: «Электронные и цифровые финансовые услуги: возможности в Кыргызской Республике». Представители IFC сообщили о новом Проекте по электронным и цифровым финансовым услугам в Азербайджане и Центральной Азии и начале третьего этапа Проекта по укреплению финансовой инфраструктуры в Центральной Азии и Азербайджане. Представлены результаты исследований рынка, проведенных в Кыргызской Республике, а также возможные решения для развития цифровых финансовых услуг в стране.</p> <p>О льготах и привилегиях в законодательстве КР</p> <p>МДС принял участие в совещании с участием министра экономики КР Арзыбека Кожошева по законопроекту «О внесении дополнений и изменений в Налоговый кодекс Кыргызской Республики». МДС высказал мнение, что несмотря на то, что законодательством страны предусмотрены льготы и привилегии, бизнес не чувствует эффекта от их действия. Предложено провести оптимизацию действующих льгот на основе тщательного анализа.</p>	<p>June 24</p> <p>Prospects of electronic financial services in Kyrgyzstan presented</p> <p>IBC took part in a roundtable held by IFC (International Finance Corporation) on the theme "Electronic and Digital Financial Services: Opportunities in the Kyrgyz Republic." IFC experts informed about a new project on the electronic and digital financial services in Azerbaijan and Central Asia and the beginning of the third phase of the project to strengthen the financial infrastructure in Central Asia and Azerbaijan. ADB experts presented the results of market research conducted in the Kyrgyz Republic, as well as possible solutions for the development of digital financial services in the country.</p> <p>Benefits and privileges of Kyrgyzstan's legislation discussed</p> <p>IBC took part in discussion of the draft law "On Amendments to the Tax Code of the Kyrgyz Republic." Economy Minister Arzybek Kojoshev took part in the debates. According to IBC, despite that the country's legislation provides benefits and privileges, the business does not feel much effect of them. It was proposed to optimize the existing benefits on the basis of careful analysis.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Комитет ЖК рассмотрел обращение ЗАО «Компания Манас Менеджмент»</p> <p>21 июня Комитет ЖК по экономической и фискальной политике рассмотрел обращение ЗАО «Компания Манас Менеджмент» относительно того, попадает ли деятельность компании под регулирование Закона «О государственных закупках». Согласно решению парламентариев, ЗАО не отвечает понятию «закупающая организация» и не использует государственные средства, определяемые Законом «О государственных закупках». Таким образом, Компания Манас Менеджмент не попадает под регулирование вышеназванного закона.</p> <p>Подробнее здесь</p>	<p>News from IBC members</p> <p>Parliamentary committee considers appeal of Manas Management Company</p> <p>On June 21, the Jogorku Kenesh Committee on Economic and Fiscal Policy considered the appeal of CJSC "Manas Management Company" (MMC) whether the Company's activity falls under the regulation of the Law "On public procurements." According to the MPs, the Company does not meet the concept of "procuring entity" and does not use public funds defined by the Law "On public procurements." Thus, Manas Management Company does not fall under the regulation of the Law.</p> <p>More details here</p>

<p>Demir Bank выступает партнером Всемирных игр кочевников 2016</p> <p>Demir Kyrgyz International Bank поддержал проведение Всемирных игр кочевников, которые пройдут с 3 по 8 сентября 2016 года в Иссык-Кульской области.</p> <p>Подробнее здесь</p> <p>При поддержке Demir Bank состоится Международный турнир по теннису среди любителей - Karven Open 2016. Это мероприятие проводится ежегодно на побережье озера Иссык-Куль для гостей и жителей республики.</p> <p>Подробнее здесь</p> <p>Впервые в Кыргызской Республике Бейкер Тилли Бишкек открывает автоматизированный экзаменационный центр ACCA (CBE – Computer Based Exams).</p> <p>Начиная с апреля 2016 г. Бейкер Тилли Бишкек является официально утвержденным экзаменационным центром ACCA, использующим автоматизированные экзаменационные программы (CBE) в городе Бишкек.</p> <p>Подробнее здесь</p>	<p>Demir Bank is a partner of the World Nomad Games 2016</p> <p>Demir Kyrgyz International Bank has supported the World Nomad Games to be held from September 3 to 8, 2016 in the Issyk-Kul province.</p> <p>More details here</p> <p>With the support of Demir Bank, the International Tennis Tournament among amateurs, Karven Open 2016, will be held. This event is held every year on the shores of Lake Issyk-Kul for visitors and residents of Kyrgyzstan.</p> <p>More details here</p> <p>Baker Tilly Bishkek is launching the first automated Computer Based Exams (CBE) Center in Kyrgyzstan.</p> <p>From April 2016 Baker Tilly Bishkek is an officially ACCA approved examination Center that runs automated examination programmes (CBE) in Bishkek.</p> <p>More details here</p>
<p>События на 27 июня – 1 июля</p> <p>29 июня</p> <p>МДС примет участие в приеме Посольства Республики Беларусь в Кыргызстане по случаю празднования Дня независимости Республики Беларусь.</p> <p>30 июня</p> <p>Заседание Комитета МДС по фискальной политике состоится в 16:00 в здании ГНС.</p> <p>МДС примет участие в приеме Посольства Швейцарии в Кыргызстане в честь празднования Национального Дня Швейцарии</p>	<p>Events for June 27 – July 1</p> <p>29 June</p> <p>IBC will take part in the reception of the Embassy of the Republic of Belarus in Kyrgyzstan on the occasion of Independence Day of the Republic of Belarus.</p> <p>30 June</p> <p>IBC Committee on fiscal policy will hold its meeting at 16:00 in the building of the State Tax Service.</p> <p>IBC will take part in the reception of the Embassy of Switzerland to the Kyrgyz Republic on the occasion of the Swiss National Day</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i></p>

Факс: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg

Fax: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg